
　８月 12 日定時総会において、まず、2009 年度理

事長が山縣理事長より発表され、田村昌彦君が次年度

理事長に盛大な拍手をもって承認されました。

　続いて、理事・監事の選挙が緊張感漂う中行われ、

次年度理事に大久保裕元君・河村隆之君・玉村信一君・

豊田善隆君・長富博文君・槇垰守貢君・増山真吾君・

吉武要一君、そして監事に小橋正伸君・杉山芳文君が

それぞれ選ばれました。

　そして、その理事・監事を背に田村理事長予定者が

緊張の中挨拶をされ、来年へ向けてのスタートがきら

れました。

　2008 年度、残り４ヶ月ありますが、山縣理事長の

下、「全力投球」を胸に各事業を会員一丸となって取

り組み、そして来年に繋げていかなければ…と思わせ

る定時総会でした。

総務情報委員会　末武ちどり
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　7 月 21 日、本年度の青少年教育開発委員会

事業である「僕らの未来へ～故郷の想いと環

境を～」が開催されました。

　「海の宝物探し」では、倉江の浜にて地球温

暖化によって萩の海がどのように変わってき

たのかの講義を受けました。次に、宝貝・桜貝

といった南方にしか生息しなかった貝をゲー

ム形式で探すことにより、楽しみながら地球

温暖化の進行具合を体感していただきました。

　「山の宝物探し」では、指月山に残された貴

重な自然を通して、環境保全の大切さを学習

しました。そして「未来に残したい自然」と

いうテーマで、参加者全員で大きな絵を描き、

市役所ロビーにて展示を行いました。

　最後に、10 年後にも美しい自然を残せているか、10

年後の自分に対して手紙を書き、タイムカプセルに入

れて埋めると共に記念植樹を行いました。

　この事業を終えて私たちは、子ども達がいつまでも

安心して暮らせる地球環境を守らなければならないと

いう決意を新たにしました。子ども達がいつまでも安

心して暮らせる地球でありますように…。

青少年教育開発委員会　副委員長　波多野慎一

青少年教育開発委員会事業

日時／ 7 月 21 日（祝）　場所／指月山・倉江の浜



　７月 12 日（土）千春楽味楽亭にて、７

月度例会臨時総会が開催されました。

2009 年度理事長選考委員が選出され、

その後本年度の一般会計修正収支予算

（案）が無事に承認されました。例会終

了後には、創立 51 周年認承記念式典・パー

ティーが開催されました。野村市長をは

じめとする 34 名の御来賓、OB の皆様を

お迎えすることができ、盛大に行うこと

ができました。総務情報委員会はもちろ

　８月 3 日、天気は昼時に夕立に見舞

われたが、出発の時刻が近付くにつれ

空は碧さを取り戻しました。17 時より

住吉神社の境内で出立式の後、住吉神

社の大提灯を筆頭に参加町内の大提灯

も商店街を中心に勇壮に進んでいきま

した。本年度は日曜日ということもあって、パレード参

加者が 500 名を超え、たいへ

ん賑やかなパレードとなり、参

加していただいた、町内の方々

や、子供たちの笑顔を見ると、

やはり、祭りは見るものではな

く、参加するものであるという

事をあらためて感じました。

　最後に、現役の皆様方のおかげでよいパレー

ドができました。ご協力ありがとうございまし

た。

会員交流委員会　大嶋　匡史

んですが、余興を担当していただきまし

た会員交流委員会や、他のメンバーと共

に精一杯のおもてなしをさせていただき

ました。皆様方のご協力により、和やか

に会を終了することができました。あり

がとうございました。

　最後になりましたが、大変お忙しい

中、ご出席いただきましたご来賓の皆様、

OB の皆様、本当にありがとうございま

した。 総務情報委員会　村川あかね

臨
時
総
会
・
認
承
記
念
式
典
・

パ
ー
テ
ィ
ー

臨
時
総
会
・
認
承
記
念
式
典
・

パ
ー
テ
ィ
ー

7 月度例会

日
時
／
7
月
12
日
（
土
）

場
所
／
千
春
楽　

味
楽
亭
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　本年度、（社）萩青年会議所社会開発委員会では、萩の特色を活かしたまちづくり

をテーマに、萩広域合併による新「萩市」を水辺でつなぎ、未知の萩の文化・風土を

探究し、併せて萩の歴史と先進的な地域活性化に取り組まれている講師をお呼びし、

萩のオリジナルの地域振興について考えてゆこうというものでした。

　開塾式は、前佐賀市長木下敏之さんに「萩市の再生は可能か？」をテーマとした講

義をして頂きました。これからの萩市は大変だなと考えさせられることが多く、塾生

達も真剣な表情で聞き入っており、好調なスタートをきることができました。

　第２回目は、川上在住の元川上村教育長宇田川憲吾さんによる「川上が見せたドラ

マ」の講演のあと、川上ダム、川上歴史民俗資料館を見学し、実際に和船で川下りを

体験しました。

　第３回目は、萩博物館清水満幸主任学芸員と自転車で萩を探索しながら解説をして

頂きました。藍場川では、何故「藍場川」と呼ばれるようになったかの由来をもとに

藍染めの体験をしました。染め上がった作品を手にした塾生は、皆高揚していました。

　発表会は、「萩の夜話と雅楽の夕べ」と題し、１部では塾生それぞれにこの塾で学

んだことを発表してもらい、２部では雅楽奏者東儀秀樹さんによるコンサートを行い

ました。約 700 人もの来場者があり、萩の新しい地域振興策について、一緒に考え

る良い機会になったのではないかと思います。

　事業を通してお世話になったすべての方々に厚くお礼申し上げます。

社会開発委員会　副委員長　金子　正史
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サマーコンファレンス 2008サマーコンファレンス 2008
　７月 19 日（土）〜 20 日（日）に横浜の地にて開催されたサマーコンファレ

ンス2008に山縣理事長はじめメンバー10名もの出席をいただきました。

　サマーコンファレンスとは（社）日本青年会議所が開催する３大会の

１つで１月の京都会議、10 月の全国大会の中間的な時期に行われる大

会です。また、全国のメンバーへ学びと気づきの機会を提供する場であ

ると同時に、日本 JC が次世代に社会を引き継ぐ責任世代としての方向

性を示し、市民意識変革の能動者としての力強さを取り戻すきっかけの

場となることを目的として開催されています。

　本年度のサマーコンファレンスは、「気高き日本」創造へのコミット

メント！〜市民の活
ち か ら

力が地域を創る、ローカルコミュニティーの復活！〜 を

テーマとして開催されました。女優の菊川怜さんと小田会頭の座談会か

ら始まり、櫻井よし子さんらをパネリストにメインフォーラムⅠ、そし

てデヴィスカルノさんを迎えての近現代史教育セミナー、東国原知事、

渡辺善美衆議院議員をパネリストに国家主権確立セミナー、最後はク

ロージングで歌手の AI さんがミニコンサートを行い閉会、熱い横浜が

終りました。

（社）日本青年会議所　サマーコンファレンス運営委員会　岡田　勝行

日時：7 月 19 日（土）・20 日（日）

場所：横浜パシフィコ

日時／ 9 月 6 日（土）

  　　　　7 日（日）

場所／柳井市

　去る９月６日（土）７日（日）柳井の地に於いて中国地区野球大会が

開催されました。

　前夜祭で抽選会が行われ一回戦岡山 JC との対戦が決定しました。

試合は中盤まで１―１の互角な戦いでありましたが後半得点を許し

残念な結果となりました。最後まで選手全員諦めず「全力

投球・全力疾走」で戦い抜いてくれたと思います。また暑

い中、全力で応援してくださいました応援団の皆様ありが

とうございました。

　この２年間、伝統ある萩 JC ダイナマイツの監督をさせて

いただき本当にありがとうございました。またご協力いた

だきました先輩の皆様、いつも熱い応援をしてくださいま

した応援団の皆様、そして最後まで導き支えてくれた選手

の皆様に感謝を申し上げます。

萩 JC ダイナマイツ監督　長岡　智之



 第 4 回 じゃがいも

　7 月 6 日（日）、萩石見カントリーにおいて、

第 4 回山縣理事長杯が開催されました。

　例年より早い梅雨明けのおかげもあって、予

想外の好天の中、今回も多数の先輩・現役メン

バーにご参加いただきました。ありがとうござ

いました。

　さて、第 4 回の優勝者は、本年度は初参加の

野村先輩でした。おめでとうございました。連

覇を目指してまた次回以降もご参加をお待ちし

ております。

　山縣理事長杯も後半戦に入りました。今後も

奮ってご参加くださいますようよろしくお願い

いたします。 じゃがいも　幹事　

大久保裕元

 ブロック研究会

　第 3 回目となります山縣理事長杯ブロック研

究会が 8 月 28 日トマト村に於いて、開催されま

した。

　現役・OB の皆様方におかれましては、お忙し

い中、多数ご参加いただきまして、ありがとう

ございました。

　優勝はいつも安定した成績を残される亀井先

輩でした。

　今回より期待の新人として上田君、松本君に

参加いただきました。

　次回も多数のご参加お待ちしております。

ブロック研究会　幹事

波多野慎一

編集後記 今年も残すところ、後４ヶ月になりました。萩青年会議所は、今年も一丸となって活動しています。この JC ニュー

スを読んでいただければ納得していただけると思います。これからも萩青年会議所が、一丸となっているニュース

が続く事と信じています。よろしくお願いします。

総務情報委員会　副委員長　中村　博

　はじめまして、只今研修会員

の弘中佐知枝です。私が緊張し

て初めて例会に参加した日、まず大勢のスーツ

姿の男性達の厳粛な雰囲気、選挙、皆様の前で

挨拶など全てが驚きでした。真面目な会だから

絶対に損はないよ、ものすごく勉強になるよと

迷う私を JC に誘って下さった方の言葉を思い出

し、なるほど納得です。これから JC ではどんな

活動をするのだろうと、今からとても興味津々

で楽しみです。慌て者ですが、どうぞ宜しくお

願い致します。

研修会員紹介

弘中　佐知枝（ひろなか  さちえ）
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　昨年度卒会生より頂きました記念品「JC 倉庫」

が、この度旧 JC 倉庫との入れ替え設置工事を終

え見事に据え付けられました。50 周年の際、ま

とめられたこれまでの貴重な資料、記念品等も

含めきちんと整理保管していきたいと思います。

先輩方に感謝し、ありがたく利用させていただ

きます。皆様のご協力を宜しくお願いいたしま

す。また設置工事にご

協力いただきました会

員の方々、ありがとう

ございました。

事務局長　烏田　栄二


